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Suasana meriah menyelimuti perayaan Tahun Baru Imlek 2576 Kongzili/2025
Masehi di Tempat Ibadah Tri Dharma (TITD) Sumber Naga Kota Probolinggo,
Selasa (28/1) malam. Tidak hanya umat dari etnis Tionghoa yang datang untuk
merayakan, masyarakat umum pun turut memenuhi kelenteng berusia lebih dari
150 tahun tersebut.

Sebagai hiburan, panitia acara menyiapkan berbagai pertunjukan. Seperti kreasi



tari dari grup Universal Line Dance serta kesenian tradisional wayang kulit. Selain
itu, disediakan pula berbagai menu kuliner gratis yang ramah untuk semua
kalangan. Beberapa menu yang disajikan antara lain soto babat, ayam goreng
saus Inggris, bakso dan bakmi.

Dilansir dari lama Probolinggokota.go.id, Penjabat Wali Kota Probolinggo M.
Taufik Kurniawan, juga tampak hadir di tengah-tengah para warga. Penjabat Wali
Kota Taufik menyampaikan bahwa kehadirannya merupakan bentuk dukungan
untuk memastikan agenda Imlek di TITD Sumber Naga berjalan lancar, aman
dan tertib.

“Kami sebagai Kepala Daerah Pemerintah Kota Probolinggo memang sudah
menjadi kewajiban harus hadir di tengah-tengah acara seperti ini untuk menjaga
keamanan dan ketertiban,” jelas Penjabat Taufik.

Sementara itu, Ketua II TITD Sumber Naga Erfan Sutjianto mengungkapkan,
rangkaian perayaan Imlek telah dimulai sejak 22 Januari lalu. Untuk malam ini,
acara difokuskan pada ibadah malam Imlek yang dijadwalkan mulai pukul 22.45
WIB.

“Ibadah sendiri pukul sepuluh empat lima sampai dua belas, itu sudah
menandakan bahwasanya sudah pergantian tahun. Setelah selesai sembahyang
adatnya kita itu saling mengucapkan selamat tahun baru kepada rekan-rekan
yang ada disini ” terangnya.

Salah satu warga sekaligus pengurus kelenteng, Kiem Hwa berharap di tahun
yang baru nanti kerukunan dan kedamaian tetap terjaga di Kota Probolinggo.

“Kalau saya harapannya supaya lebih baik, lebih bahagia, bisa bersatu, bisa jaga
kerukunan bersama, itu saja,” harapnya.


